

El piloto Alonso García
posa sobre su moto



petición y que ahora sigue con una gran progresión a sus nueve años. Sus principios fueron en el Campeonato de la Asociación Nacional de Pilotos Aficionados (ANPA), por el que pasan desde pequeños todos los pilotos y en el que ya comenzó a demostrar su habilidad y destreza encima de la motocicleta. Fue campeón de la Zona Sur y subcampeón de la Zona Centro con tan solo cinco años. Alonso García ya comenzó ganando. “Competiendo siempre siento como un ‘gusano’ dentro”, explica con entusiasmo.

Alonso siguió cosechando buenos resultados y esta

El joven piloto de Ciudad Real fue campeón con cinco años del Campeonato ANPA y esta temporada logró un gran décimo puesto en el Nacional de MiniGP 110 ante rivales tres años mayores, además de subir al podio en la Copa Dani Rivas

temporada, marcada por la dificultad de la pandemia, también los ha firmado. Por edad tenía que competir en Minimoto, pero su altura le hizo ya el pasado año pasarse a la categoría de MiniGP 110. En ella, compitiendo con nueve años ante rivales de doce, ha conseguido un gran décimo puesto en el Campeonato de España y décimo también en el Campeonato de Andalucía, además de una sexta posición en la Copa Dani Rivas, una copa de promoción a nivel nacional en la que se subió al tercer escalón del podio en la carrera de Zaragoza. “Cuando subo al podio siento mucha felicidad y alegría”, confiesa el joven, para quien ese décimo puesto